

SPD-Ratsfraktion  
 CDU-Ratsfraktion  
 Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 Ratsfraktion PIRATEN  
 SSW, fraktionslos

**Austauschmaterial  
 Zu Punkt der Tagesordnung**

<b>Interfraktioneller Antrag</b>			<b>0617/2014    öffentlich    08.07.2014</b>
Datum	Gremium	Antragsteller/innen	
Ö 10.07.2014	Ratsversammlung	Ratsherr Stagars, SPD-Ratsfraktion Ratsherr Kreutz, CDU-Ratsfraktion Ratsfrau Rudow, Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Ratsherr Seele, Ratsfraktion Piraten Ratsfrau Danker, SSW	
<b>Betreff:</b>			
Kiel als natürlicher Partner für die Ausrichtung der Olympischen Segelwettbewerbe bei einer deutschen Olympiabewerbung			

**Resolution/Antrag:**

Die Landeshauptstadt Kiel unterstützt eine deutsche Bewerbung zur Ausrichtung der Olympischen Sommerspiele 2024 oder 2028 und bekräftigt, dass in Kiel die besten Voraussetzungen für die Durchführung der Olympischen Segelwettbewerbe vorzufinden sind:

Die schleswig-holsteinische Landeshauptstadt als zweimalige Segel-Olympia-Stadt (1936 und 1972) hat die Erfahrung in der Durchführung von Olympischen Segelwettbewerben. Die Landeshauptstadt Kiel ist gut vorbereitet. Die Bewerbungskampagne aus dem Jahr 2002 ist Ausgangspunkt der aktuellen Aufstellung. Das Konzept setzte sportliche und bauliche Schwerpunkte und war national und international anerkannt. Jetzt geht es darum, diese sehr gute Vorbereitung zu aktualisieren. Diese Vorarbeit ist eine gute Ausgangsposition für den Wettbewerb mit Städten wie Lübeck und Rostock.

Kiel ist weltweit die Nummer eins im Segelsport. Durch die Kieler Woche und weitere international hochrangige Segelsportereignisse beweist die schleswig-holsteinische Landeshauptstadt jedes Jahr auf's Neue ihre Olympiatauglichkeit. Von daher betrachtet sich Kiel für eine deutsche Bewerbung um Olympische Sommerspiele als natürlicher Partner für die Ausrichtung der Segelwettbewerbe. Kiel hat die Kompetenz, die Organisationskraft, das beste Segelrevier, immer frischen Wind und Begeisterung für den Segelsport in der Stadt und der Region.

Mit dem Camp 24/7 gibt es in Kiel das bundesweit einzigartige Angebot, erste Erfahrungen im Segeln zu erwerben. Gemeinsam mit der Partnerin Stadtwerke Kiel strebt die Landeshauptstadt Kiel an, allen Kieler Kindern und Jugendlichen das Segeln näher zu bringen.

Ein Segelrevier, das höchsten sportlichen Anforderungen gerecht wird, sowie eine bewährte und innovative Organisation unter Federführung des Kieler Yacht-Clubs (KYC) auf dem Wasser und an Land haben die schleswig-holsteinische Landeshauptstadt zur Welthauptstadt des Segelns gemacht. Die Kieler Woche, das größte Segelsportereignis der Welt, ist Jahr für Jahr eine Herausforderung von hohem sportlichen Wert für alle olympischen Segelklassen. Die Weltbesten gehen regelmäßig vor Kiel an den Start: Das ist jedes Jahr ein be-

